

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdjián se reúnen con Lustember y Briozzo para abordar temas clave

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inicio-la-reunion-de-transicion-en-el-msp-rando-y-satdjia n-se-reunen-con-lustember-y-briozzo-para-abordar-temas-clave_14662.php

INICIÓ LA REUNIÓN DE TRANSICIÓN EN EL MSP: RANDO Y SATDJIÁN SE REÚNEN CON LUSTEMBER Y BRIOZZO PARA ABORDAR TEMAS CLAVE

Principal

Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdjián se reúnen con Lustember y Briozzo para abordar temas clave

Cambios en el MPS: La nueva ministra y el futuro subsecretario inician diálogo con las autoridades salientes, abordando la crucial temática de tiempos de espera y acceso a medicamentos, puntos destacados por Lustemberg.

Nueva Reunión en el Ministerio de Salud Pública

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, y el subsecretario, José Luis Satdjián, se reunieron este miércoles por la mañana con las autoridades designadas, Cristina Lustemberg y Leonel Briozzo, quienes asumirán sus nuevos cargos en el Ministerio de Salud Pública (MSP) con el gobierno electo de Yamandú Orsi el próximo sábado 1 de marzo. La reunión, que se lleva a cabo en la sede ministerial, comenzó en

La reunión, que se lleva a cabo en la sede ministerial, comenzo en horas de la mañana y se prevé que se extienda hasta entrada la

tarde.

Durante este encuentro, se dará un intercambio de información sobre todas las áreas del Ministerio de Salud Pública.

Prioridades de la Nueva Ministra

La futura ministra Lustemberg ha señalado que su principal objetivo durante su gestión será mejorar el Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS), creado en 2008 durante el primer gobierno del Frente Amplio (FA).

Todos los partidos políticos han coincidido en la necesidad de implementar

cambios y actualizaciones en este sistema.

Entre los temas prioritarios que Lustemberg ha definido para abordar se encuentran los tiempos de espera para consultas con médicos, especialmente especialistas, tanto en el sector público como privado.

Otro aspecto relevante es el acceso a medicamentos, particularmente en el

ámbito del sistema público de salud.

Durante la pasada campaña electoral, el Frente Amplio hizo hincapié en la escasez de medicamentos en algunas farmacias de la red de atención de la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE).

Sin embargo, las autoridades salientes han desestimado que esta situación sea generalizada, argumentando que los faltantes fueron puntuales y se debieron a problemas con los laboratorios, afectando también a las mutualistas. Con esta reunión, el nuevo equipo del MSP inicia su camino hacia la implementación de mejoras en la salud pública, en un contexto donde la atención y el acceso son cuestiones fundamentales para la ciudadanía.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INICIÓ LA REUNIÓN DE TRANSICIÓN EN EL MSP: RANDO Y SATDJIÁN SE REÚNEN CON LUSTEMBER Y BRIOZZO PARA ABORDAR TEMAS CLAVE

cio la reunion de transicion en el msp rando y satdjian se reunen con lustember y briozzo para abordar temas cla

Tags

sistema, medicamentos, tiempos, lustemberg, autoridades, cambios, ministerio, subsecretario, inician, salientes, ministra, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.1 * Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer
- 4.2 * Este miércoles se inicia el proceso de transición entre los ministerios del Interior y de Salud Pública
- 3.6 * Karina Rando desmiente las afirmaciones sobre una supuesta persecución del Msp hacia el Casmu
- 4.8 * Incrementan las demandas por medicamentos: "Es preocupante el sistema de juicios de amparo", expresó Rando
- 4.0 * Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando
- 4.3 * El Msp sigue de cerca el repunte de casos de covid en la región y evalúa estrategias para la campaña de vacunación frente al virus
- 3.8 * Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer
- 4.3 * La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial

para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención

- 4.4 * Se lleva a cabo la reunión inaugural en el Ministerio de Defensa en preparación para la transición gubernamental
- 4.0 * El camino hacia marzo 2025: Arbeleche detalla los planes del gobierno para la transición en los próximos 95 días

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo